



## Erfahrungsbericht Aktionstag 2024

Auch in diesem Jahr am 05.12.2024 fand im Krankenhaus Holweide der Aktionstag Saubere Hände statt. Auf allen Stationen und in den verschiedenen Bereichen des Krankenhauses wurde das Thema Händehygiene aktiv angesprochen. Dabei gab es zahlreiche Gespräche mit Mitarbeitenden, die sich intensiv über Hygienestandards, Herausforderungen und bewährte Praktiken austauschten. Ein besonderer Fokus lag in diesem Jahr auf dem bewussten Einsatz von Handschuhen im pflegerischen Alltag. Es wurde darauf hingewiesen, dass Handschuhe nicht in jeder Situation notwendig sind und ihr übermäßiger Gebrauch sowohl die Hautgesundheit als auch die Effektivität der Händehygiene beeinträchtigen kann. Als kleines Dankeschön für das Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden Gummibärchen-Tüten verteilt, begleitet von weihnachtlichen Grüßen. Die Aktion stieß auf positive Resonanz und bot eine gute Gelegenheit, sich nochmals bewusst mit der Relevanz der Händehygiene auseinanderzusetzen.

Der Aktionstag „Saubere Hände“ hat erneut gezeigt, wie wichtig und wirkungsvoll einfache Hygienemaßnahmen im Klinikalltag sind. Die rege Beteiligung und die vielen geführten Gespräche verdeutlichen, dass das Thema Händehygiene auch weiterhin ein zentraler Bestandteil der täglichen Arbeit im Krankenhaus Holweide bleibt.



Bilgen Pehlivan HFK

Krankenhaus Holweide, Kliniken der Stadt Köln